
Réseau nat anti linky une lettre d info plutôt que des 

dizaines de mails par jour, qui peut aider ? 

 

Bonjour,  

 

Je suis d’accord qu’il faut centraliser les informations récupérées de l’ensemble des collectifs 

anti linky de France, c’est essentiel. 

Lorsque je me suis inscrit au réseau Nat, j’étais content de voir le nombre de partisans à notre 

noble cause. Mais très vite j’ai été dépassé par la quantité de mails arrivants sur ma 

messagerie. Quand on reçoit au minimum 25 mails par jour, c’est compliqué de tous les traiter 

( en plus des demandes de nos adhérents ) même avec la meilleure volonté du monde ( sauf 

peut-être si on est retraité, ce qui n’est pas mon cas ), on fini pas ne plus réussir à absorbé le 

flux d’informations. 

Je rejoins donc l’idée de mettre en place une lettre d’information hebdomadaire qui pourrait 

soulager les collectifs tels que le notre et nous permettre de ne plus être constamment décalés 

par rapport au mouvement national. 

Bravo à tous pour votre dévouement et à bientôt .  

 

Collectif citoyen ASKILINKY  

 

Le 21 déc. 2017 à 19:15, Denis  a écrit : 

Bonjour, 
Il y a actuellement une centaine d'abonné.e.s à la liste, et au total environ 240 
collectifs identifiés par Robin des Toits. 
Effectivement, beaucoup de ceux qui reçoivent les messages de la liste sont des 
récepteurs "dormants", qui ne lisent sans doute qu'occasionnellement les messages 
envoyés, et ceux non présents ne bénéficient pas des infos qui peuvent y transiter. 
 
Pour améliorer leur diffusion, on pourrait recourir à une lettre d'info (hebdo ou par 
quinzaine ?). 
Mais si elle passe par la liste, on ne peut pas y joindre de fichiers car la limite par 
message est de 500 Ko maxi. 
 
On pourrait faire dans cette lettre une liste de liens qui pointeraient vers les 
différents sites des collectifs, ou vers des sites extérieurs "amis" (pas la peine de 
nourrir l'audience de nos adversaires, cela les ferait monter dans le référencement 
de Google). 
Par exemple, le site EMOV diffuse sur ce principe la lettre jointe. 
 
Mais cela demande du travail car il faut noter au fur et à mesure toutes les infos 
(et les liens) qui apparaissent, puis les centraliser dans un même document. 
On aurait donc besoin de bras, je pense spécialisés (Santé, protection des 
données...), et d'un.e centralisateur.trice. 
De fait, ta proposition de travail, Danielle, est la bienvenue ! 
 
On peut attendre la rentrée. 
Bonnes fêtes à tou.te.s d'ici là 
Denis 

 

Le 21 décembre 2017 à 17:24, stop.linky.saint.dizier@gmail.com> a écrit : 

bonjour,  



et si l'idée que chaque fois qu'un collectif ou qu'une personne isolée transmettraient 

systématiquement à une seule adresse mail les informations, documents de tous ordres, 

parutions de tous ordres (presse, e-presse, organismes de tous ordres, etc.- qui leur arrivent ? 

Ensuite, le gestionnaire de cette adresse mail les transmettraient au réseau national anti linky 

qui les diffuseraient aux collectifs. 

étant piètre utilisatrice je ne sais pas si cette idée serait réalisable et je ne sais vraiment pas 

comment... je ne sais même pas créer une adresse riseup... et je ne connais personne dans mon 

entourage susceptible de m'aider. 

 

Cependant, si l'idée est réalisable, je me propose, peut-être aidée d'un autre Internaute, de 

recevoir toutes ces infos et de les transmettre au réseau... 

heu.... riez pas... je suis nulle en la matière mais je sais transférer des messages ! lol ! 

collectif stop linky saint-Dizier 

 

Danielle  

porte-parole collectif stop Linky Saint-Dizier 

 

Le 21 décembre 2017 à 16:06, Gérard a écrit : 

Bonjour, 

 Je suis Conseiller Municipal dans le Var) 

 Je soutiens le collectif "stoplinky" de Toulon tout en étant indépendant  au niveau de ma 

commune, ce qui me permet de mieux maitriser ma communication entre 

La Mairie et la population. 

 Je milite donc contre les compteurs LINKY depuis maintenant deux ans et pour montrer 

l’exemple je me suis interposé chaque fois qu’on me le demandais et avec  

succès entre les compteurs et les installateurs sur ma commune. 

 J’ai toujours été partisan d’un organisme fédérateur de toutes la nébuleuse des collectifs afin 

qu’un peut d’ordre soit remis et surtout que les informations essentielles 

proviennent en une seule fois au lieu d’encombrer nos boites aux lettre d’envois identiques 

 Gérard  

 


